
I-44866 

 1

No. 44866* 
____ 

 
Poland 

 

and 
 

Czech Republic 

Agreement between the Republic of Poland and the Cz ech Republic on cooperation 
in combating crime, protection of public order and cooperation in frontier ar-
eas. Warsaw, 21 June 2006 

Entry into force:  2 August 2007 by the exchange of instruments of ratification, in 
accordance with article 25  

Authentic texts:  Czech and Polish 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Poland, 31 March 2008 
 
 
 

Pologne 
 

et 
 

République tchèque 

Accord entre la République de Pologne et la République tchèque relatif à la coopé-
ration en vue de la lutte contre la cri minalité, la protection de l'ordre publique 
et la coopération dans les zones frontalières. Varsovie, 21 juin 2006 

Entrée en vigueur :  2 août 2007 par échange des instruments de ratification, 
conformément à l'article 25  

Textes authentiques :  tchèque et polonais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Pologne, 31 mars 2008 

 
*   The texts reproduced below are the original texts of the agreement as submitted. For ease of 
     reference, they were sequentially paginated.  Their final UNTS version is not yet available. 
 
     Les textes reproduit ci-dessous sont les textes authentiques de l'accord tel que soumises  pour 
     l’enregistrement.  Pour référence, ils ont été présentés sous forme de la pagination consécutive.
     Leur version finale RTNU n'est pas encore disponible. 
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